

La victoria de ETA

Por José Gabriel. 05/11/2011.

ETA ha vencido, sí, si dejamos de un lado las opiniones interesadas, los sofismas y eufemismos habituales de la clase política, las ingenuidades cuando no los objetivos comunes de algunos, el hecho, el resultado del aparente final de la banda marxista es su victoria.

ETA tiene alcaldías y concejales; ETA va a tener grupo parlamentario en el Congreso y va a estar presente en el Senado; ETA va a tener opciones de gobernar con la ayuda del PNV en el parlamento vasco; ETA se financia con los presupuestos generales del estado...Esto, son hechos, lo demás son opiniones cobardes e interesadas cuando no crueles colaboraciones. Resulta repugnante ver como se destina dinero público para los que quieren que España desaparezca y les parece bien que se haya matado para conseguirlo, mientras se retiran ayudas a las familias que tienen hijos, incluso a las madres solteras que víctimas de la amoralidad reinante, están embarazadas sin haber creado una familia, favoreciendo con ello los sucios y materialistas argumentos para provocar el aborto.

Sólo cretinos de nula catadura moral e inteligencia como son Zapatero y Rajoy pueden hablar de victoria sin concesiones, lo cual, por otra parte, no creen en verdad, pero por diferentes motivos se ven obligados a decir.

La banda terrorista tuteló la transición, influyó a través de sus bigardos del PNV en los peores artículos de la nefasta constitución vigente; obtuvo amnistías primero y negociaciones periódicas después; logró acercamiento de presos y legalización de su marca política, teniendo con ello acceso a subvenciones e información privilegiada sobre los desamparados ciudadanos. Esto que algunos llaman estado de derecho (todo en minúscula por supuesto) quitó la pena de muerte con garantía procesal, para después, tras la colaboracionista amnistía, crear un vergonzoso terrorismo de estado, seguido de nuevas y claudicantes negociaciones, privilegios y concesiones.

Hubo un pequeño paréntesis en este despropósito cuando el Pp y el PSOE pactaron aquella ley de partidos que arrinconó momentáneamente a los terroristas. Visto con perspectiva, no descarto que el infame Zapatero tuviese en mente todo lo que ha ocurrido, ya que en cuanto gobernó, se olvidó del pacto y trabajo para llegar a lo que esta aconteciendo.

ETA, ha decidido cuándo y cómo ha dejado momentáneamente de matar; sus seguidores están felices y esperanzados, lo cual no debería ser compatible con la felicidad y esperanza de la gente sana y normal. ETA no ha anunciado su disolución, no ha pedido perdón a sus víctimas, es más, ha ensalzado y reivindicado a sus muertos y a sus presos, y, el estado, ha aceptado el envite, ha aceptado sus tiempos que marcan el nuevo ritmo a seguir para solucionar lo que los asesinos denominan “conflicto”.

Los que se autodenominan políticos, han dicho que ETA se ha rendido. ¿En qué parte del comunicado de estos asesinos se pronuncia la palabra rendición? Uno se rinde cuando ha sido derrotado. Lo que esta banda de sicarios del nacionalismo ha hecho, ha sido parar, nada más y porque le conviene en todos los sentidos. Si se hubiesen rendido,

lo siguiente a acontecer, sería entrega de armas, prisión y cumplimiento de penas, que es lo que hacen los que se rinden.

Ahora, el marrón le va a caer a “Marianín el corto”. ¿Qué va ha hacer semejante acémila? Pues hombre, teniendo en cuenta que se trata de un personaje a quien no le importa nada la muerte de niños causada por la actual y anterior ley del aborto, no hay muchos motivos para la esperanza, es un cobarde que juega permanentemente con la ambigüedad, los tiempos, el mal llamado pragmatismo. Él y su partido tragarán por un plato de sueldos y la gestión del poder; tragarán, porque bastante tienen con las reformas que tendrán que llevar a cabo y sus consecuencias sociales, como para fastidiar esta fiesta de la democracia liberal. Les dará pánico que ETA vuelva a las andadas y el PSOE les culpe de perder semejante ocasión para la aparente paz. El PSOE, una vez más les ha comido la partida, ya que deja a los populares la gestión de la dramática situación actual y de semejante bajada de pantalones frente a los terroristas hijos de Sabino Arana.

Las víctimas están dolidas, pero esto, ahora que van a gobernar los populares y que ya no van a respaldar manifestaciones, ya no importa; las víctimas, por lo visto, hablan desde el dolor y la desesperación, cuando no desde la impotencia y el rencor (curiosamente los motivos por los que la sociedad vota al PSOE y al Pp respectivamente).

Por si esto fuese poco, los “demócratas” de izquierdas y derechas, están dispuestos a ilegalizar a las fuerzas nacionales, mientras negocian con estos asesinos, es decir, es más grave tener un juicio positivo del régimen que nombró al actual jefe de Estado, entiéndase, Movimiento Nacional, que el hablar, negociar y tener una evidente concupiscencia, con los asesinos de la banda socialista etarra.

ETA, ha dado un Jaque a España, lo ha dado porque ya ha conseguido buena parte de lo que quiere; porque sabe que en esta coyuntura se consigue más desde el poder que los ciudadanos (entiéndase por ciudadanos, hijos de su madre y padre desconocido) les va a dar; lo hace siendo consciente de la debilidad y falta de principios de los unos y la simpatía histórica de los otros; lo hace sabiendo que con la carne puesta sobre la mesa, el futuro estatuto autonómico de Vascongadas, o lo que socialistas y populares llaman Euskadi, será una vez más, de mínimos para ellos y máximos para los que se autodenominan demócratas.

El problema, es que esta claudicante partida de ajedrez con la banda de asesinos, España, hace tiempo que la juega sin Rey, sin reina, sin alfiles, sin caballos ni torres, lo hace, tristemente con unos peones sin inteligencia, criterio, valores, firmeza, rumbo y el más mínimo sentido de dignidad y patriotismo.